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RESUME

Notre travail consiste a évaluer les performances technico-économiques d’un élevage
de reproducteurs chair, de souche Arbor acres, durant toute la période d’¢élevage et de

production dans la région de Boumerdes.
Le taux de mortalité et la consommation ont été enregistrés et calculés.

Nos résultats ont démontré 1’existence d’un taux de mortalités chez les femelles autour
de 11.75% durant la phase de production et un taux de mortalités chez les males autour de
34.95%. Le poids moyen des femelles avant I’entrée en ponte est de 1592g, alors que chez les
males est autour de 2477g. Le taux de ponte enregistrés durant toute la période de production

et la moyenne au pic tes 81%.

Ces résultats semblent comparables aux résultats dictés par le guide d’élevage, tout en
respectant les normes de biosécurité, les bonnes conditions d’ambiance et d’alimentation

associée a une prophylaxie sanitaire et médicale.

Mots clés: ¢levage, reproducteurs chair, Arbor acres, performance zootechnique.



Abstract

Our job is to evaluate the production performance of livestock breeding flesh Arbor acres

throughout rearing period and production in Boumerdes region.
The mortality rate, it was recorded and calculated weekly.

Our results demonstrated a mortality rate in females around 11.75% during the production phase
and a mortality rate in males around 34.95%. The average weightof the females before the onset of
laying is 1592g, while the male is around 2477g. The egg production registered throughout the

period of production and the average peak was 81%.

These results seem comparable to the results dictated by the farming guide, all in accordance
with the bio safety standards, good environmental conditions and power associated with health and

medical prophylaxis.

Keywords: breeding, reproductive flesh, Arbor acres, livestock performance.
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